

学校運営委員会だより

第4号

委員長

校長 廣石 雄司

第4回 学校運営委員会報告

令和7年10月20日（月）17時00分より 令和7年度第4回学校運営委員会が開かれました。

1 委員長あいさつ

久しぶりの開催となりました。先日は学校公開があり、子どもたちが落ち着いて過ごしている様子が見られました。早いもので今年度も残り半年となりました。子どもたちが健康で安全に過ごしていくといいです。

2 校長あいさつ

2学期がスタートし、早速5年生は初めての宿泊行事となる川場移動教室に行きました。遠足や社会科見学等も行われ、各学年で充実した教育活動が行われています。

通知表が来年度から2期制となる話は前回させていただきました。本日は学校を支える新たな仕組みについて協議できればと思います。

3 部会協議

①学習支援

2月6日開催予定の漢字検定について検討しました。開催の通知や運営について検討しました。

②健全育成

3日間の夏休みラジオ体操には、1日平均120名が来てくださいました。朝遊びプロジェクトは無事に見守り人数が集まり、11～12月は全日程開催します。11月12日（水）はサポータ一体験会を開催します。3学期サポーター募集は11月24日（月）から開始する予定です。キッズドローンプロジェクトは2月25日（水）に定員30名で開催します。11月末に参加者募集予定です。走り方教室は、今年度は行わない予定です。

③環境安全

踏切の横断の様子が気になります。中学生や大人たちは危険な横断をしますが、烏山小学校の子どもたちはルールをきちんと守り、安全な横断ができます。10月になり、日が暮れるのが早くなりました。放課後の過ごし方や帰宅時間の指導をしていこうと思います。命の大切さや平和教育を重視していきたい。それぞれの教師の言葉から、様々な場面で命の尊さを伝えていくことを期待したいです。

4 学校からの現況報告

○ 9・10月の主な教育活動について

1～4年生はエバリーコンサートを鑑賞し、楽しむことができました。5年生は川場移動教室へ行きました。雨天でしたが、全ての行程を行うことができました。キッズフェスティバルでは、子どもたちが主体となって計画から準備、運営、片付けまで行いました。楽しい時間になったと思います。学校公開では、多くの方にご参観いただきました。笑顔プロジェクトでは、「東京パノラマパーカッション」を全校児童で鑑賞しました。体験活動もあり、芸術に触れるよい機会となりました。

○ 9・10月の学習の様子について

校内研究は、9月17日に3年2組で国語科「ちいちゃんのかげおくり」の授業を、本校2年目のフレッシュな伊藤弾先生が行いました。10月14日には、6年2組で国語科「やまなし」の授業を松本あゆみ先生が行いました。どちらの授業も今年度の研究主題である「主体的に探究する児童の育成」を目指して、子どもたちが意見交流や学び合いを楽しむ姿を見るることができました。

今年度の校内研究は、国語科の物語文を中心に行っていきます。

○ 9・10月の学校生活の様子について

ようやく日中の気温が下がり、中休みや昼休みは快適に外遊びができるようになりました。9月に比べ、10月は教室を空にして外へ遊びに出ている学級が多いです。体を動かすことで、その後の学習の集中力が高まると言われています。遊ぶときは思い切り遊び、学ぶときはとことん学ぶという習慣を学校として付けていきたいです。

鳥山小学校では、毎月1回避難訓練を行っています。地震や火災発生時、不審者対応など、毎月想定する災害を設定して、児童だけでなく教職員も訓練に臨んでいます。鳥山小学校の児童は「おかしも」の約束をよく守ることができます。訓練のふりかえりを通して身の守り方について考え、自分の身は自分で守ることができるようになっていきたいです。

5 協議事項

○学校を支える仕組みについて

校長から、学校運営委員会・学校支援地域本部・学校協議会・学校関係者評価委員会の見直しについて、教育委員会の案を基に紹介しました。

○朝開門について

校長から、小学校の開門時間を統一し平準化する仕組みについて、教育委員会の案を紹介しました。学校運営委員のみなさまから、様々なご意見をいただきました。

6 閉会のことば

次回は12月9日（火）17時より行います。